
智行理财网
招行信用卡整套方法，半年固定额度到6万

招商银行，在这个玩儿卡的圈子里面，有个小名儿叫“小昭”。目前来看他是除了
四大行之外，最重要的一家银行。招行在玩卡的圈子里的地位仅次于四大国有银行
，按道理说他是比交通银行要强的。在商业银行里，他是排到第一的，所有的业务
也排到第一，包括你们自己使用看招商银行的那个app【掌上生活】也做的是很完
善。招行也是业内服务绝对是最好的，没有之一。这点我们应该去认同他。

一、招商银行信用卡几个特点

1、他在办卡的时候一般是不参照其他行的额度。但是其他很多银行参照招商银行
。

2、非常在意你的总授信额度的上限。

比如说你在这工商银行是个理财大户，牛逼大户。你一张工行卡下了十万二十万你
在下点其他的行，没准儿你现在总授信已经三十万或者四十万了，你再去办招商银
行啊，很难下卡或者下来就几千额度。

所以吴老师建议招商银行。如果是个人玩儿卡，个人融资的话，一定要排到前面去
办，不要排到后面。招商银行非常在意你的总授信额度，并且招商银行不参照其他
银行的额度这两点就决定了招商银行尽可量排到前面去办。就是说，你的人生首卡
都可以选择招商银行，但是前提你最好是有五险一金的，如果你是个三无。就不要
先办招商银行的。卡员上门核实信息这个问题你没有太好的办法解决，而且他也要
查这个社保公积金。所以首卡不见得是招商，但是头几张卡，第二三四你要留一个
位置给招商银行。

3、招商银行的对首卡要求还是比较高的，大部分地方还是卡员上门合影申请。

有一个小技巧：先开网银再填资料之后，有的地方可以直接可以网申了，直接可以
网上激活。这个方法我之前讲过，这里就不多讲了，想了解详细的可以私信我。

二、现金分期提额方法
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招行在整个精养卡这个行业地位很高，因为只有招商银行有这个现金分期可以快速
毕业提额的这么一个事儿，其他方式没有这个段子。

讲到这个现金分期，我再给大家说下现金分期提额的一些内容。

招商银行现金分期，又叫取现分期，这个额度是可以直接提现到储蓄卡里。

你要操作现金分期提额，有一个关键点必须满足，就是必须现金分期额度必须大于
可用额度，有满足这个条件才会提额。(这里有个公式：已用额度+可用现金分期额
度=最终额度)

例如：卡额度15000 ，已用额度14000，剩余可用额度1000， 

最大现金分期45500，现在可用额度低于2000可以直接分期。(已用额度14000+最
大可分期额度45500=59500最终结果6W毕业)。原理就是这么一个原理，给大家
简单说下。

注意：

1、现金分期，最好一次性毕业，要不进了灰名单，再提额，就要等很长时间了。

2、尽量把可用额度降到最低再做现金分期，因为可以降低现金分期成本。做现金
分期做好选择分3-6期，你分期时间越长付出的成本也就越高

3、招商信用卡最好不要临时额度，提了临时也转不了固定额度，还会增加提固定
额度的期限。

以上三点大家注意一下。同学们可以打开掌上生活，里面全景额度。你打开之后看
看里面有很多很多种的贷款和额度的内容。目前招行这个现金分期也不是主打业务
了，E招贷变成是主打业务

三、有人问申请E招贷占不占额度?

我只能这么说。有一个客户招商银行的信用卡是12000的额度。但是E招贷有十二
万。不知道为什么!我问了一下儿这个哥们儿是一个保安，那为什么保安会给十二万
的E招贷呢，我一问他，他是在一个国企当保安。并且这个是给他正式上去国企的
五险一金的。那我去想他的工作单位的性质这么好，不算是体制内，也算半个体制
内的，所以额度很大，后面他的十二万的这个E招贷打客服申请了六万。但是有的
学员反馈E招贷是占用信用卡额度的。
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所以我个人觉得，E招贷分为2种，一种占用额度的，一种不占用额度的。不知道是
不是这样!也希望大家给我留言反馈E招贷的情况!

四、招商银行怎么能快速提额?怎么能快速地把这E招贷或者现金分期操作出来的呢
?

其实你要是简单说的话，就是一句话：正常全额还款，多样化消费。

细节分解：

1、肯定每月至少保持十五到二十笔以上的消费，而且这个消费要占到总额度的百
分之七十左右。

比如说你这张卡是一万额度，你一个月就花一百块钱，你一次花十块，花了十次那
肯定不好提额，你根本就没用。使用的总额度也没用上来。要用到百分之七十左右
，用到百分之七十左右每月保持十五到二十笔。

2、正常的消费消费额度啊，每一笔刷多少钱，要根据各行业各行业的消费性质去
匹配的消费。

比如说：你不可能看个电影消费5000吧，你不可能去个超市花2万吧，这个东西要
正常并且要真实或者模拟真实才是最好的。

细节我就不用去说了。因为之前我也跟大家说过这个多样化消费。他不仅仅指的多
商户。你们还要多形式的消费，比如说你要时不时的支付宝快捷支付一下吧，也要
用微信快捷支付要用吧，实体pos要刷几笔吧。多通道，多商户，多种形式的消费
。这点大家要理解，如果实在你理解不了的话，你也可以关注我下，我平时也会讲
。

3、全额还款，最好出账单就还，这样综合评分加分。

总结一下，招商银行提额在所有银行里面是最快的，养卡效果是最明显的。你把这
张卡的额度养大了之后也可以作为其他行的一个参考额度，所以作为个人融资来说
，招商银行很重要，但是俞老师建议你在办招商银行之前，先要尽量的办一张国有
银行的信用卡。
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